

## HOCKEY SUR GLACE

# Neuchâtel offre une bonne réplique aux championnes

Les Hirondelles ont livré une belle partie samedi soir contre Zurich. Concentrées dès le début de la partie, elles se sont même payé le luxe d'ouvrir le score, par Cindy Joray en supériorité numérique.

Très bien positionnées en défense, les Neuchâteloises tenaient le choc jusqu'en fin de tiers. Mais les Zurichoises parvenaient dans les dernières minutes à renverser le score et prenaient même deux longueurs d'avance sur des tirs déviés.

Un quatrième but inscrit en deuxième période permettait aux championnes en titre de prendre une avance de trois buts. Mais les Neuchâteloises en voulaient et revenaient grâce à un but d'anthologie de Brittany Clapham.

Malheureusement, ce qui fut le cas durant toute la troisième période, les Zurichoises allaient rapidement reprendre leur

avance. Les buts de Kendra Broad et Ophélie Ryser allaient juste permettre de terminer sur un score flatteur de 7-4. L'équipe de Yan Gigon et Nicolas Motreff a toutefois montré du caractère lors de cette dernière rencontre de championnat avant la pause de Noël.

Dimanche, en quarts de finale de Coupe, l'adversaire était d'un tout autre calibre. L'équipe de Sursee, qui milite en LNC, n'allait néanmoins pas se laisser faire et montrait une très belle résistance face aux filles de la NHA qui, elles, n'avaient manifestement pas l'envie ou la motivation nécessaire pour déclasser les filles de Sursee. C'est le troisième bloc, emmené par une Sydney Berta des grands jours, qui a fait la plus grande partie du travail. Un tout petit 4-0 n'a pas suffi à se qualifier pour la phase finale de la Coupe de Suisse, qui se jouera fin janvier à Biasca. ● YGI